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REQUERIMENTO 
 
 
Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente ao
Ilustríssimo Secretario Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos, Ricardo Campos Ametlla, para
que seja feito a substituição das lixeiras velhas por novas, principalmente nos pontos turísticos da cidade.
 
.
JUSTIFICATIVA:
Em certos lugares, as lixeiras estão velhas, algumas quebradas, outras com mau cheiro, outras nem da
mais para colocar lixo pelo fato de não ter fundo. A população tem a consciência da necessidade da troca
das lixeiras e zelo pelo patrimônio público e pelo meio ambiente.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 26 de Junho de 2017

  

Baianinho
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